

# あやせしょうがっこう こんにちは綾瀬小学校です！

## あけましておめでとうございます！

今日からいよいよ3学期。新学期の始まりは、誰にとっても物ごとの取組への新たな期待とともに、挑戦への意欲を高めてくれます。

2学期の終業式では冬休みは年が変わる節目の休みであることを話しました。そして、新しく迎える年をよりよい年にするために冬休み中に目標を決めて新たな年のスタートを切って欲しいと子どもたちに伝えました。子どもたちは、この一年の目標を決めたでしょうか？「一年の計は元旦にあり」と言われますが、目標をもつことで人はその実現に向けて努力します。目標を立てたけれど、一年後には「なんだつたっけ？」と忘れてしまうのではありません。自分で達成可能な目標を立てることは、具体的な行動や継続して努力することにつながっていきます。今までの自分と向き合い、一人ひとりが自分にあった目標で新しい年に臨むことができるといいます。私たち職員も、子どもたちにとって充実した3学期となるよう指導してまいります。保護者の皆様・地域の皆様におかれましては、本年も変わらぬご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

## すがすがしい環境を！

冬休み中にスクール・サポート・スタッフの方と話をしました。定期的に校舎内のトイレを掃除してくださっていて、子どもたちが笑顔で「いつもありがとうございます」と声をかけてくれることがやりがいにつながっているとおっしゃっていました。そして、子どもたちのトイレの使い方や掃除の仕方もていねいになってきて、以前よりトイレがきれいになったとのことです。美しく整った環境は気持ちがよいものです。自分たちのために掃除をしてくれている方に感謝する心とそれを言葉で伝える温かな交流にうれしくなりました。そして、そのすがすがしい環境を自分たちでも整えていけるよう心を込めて掃除ができるようになってきていることに子どもたちの成長を感じます。

## 児童の転出入についての情報提供のお願い

年度末に向けて、転出予定のはっきりした方は、「いつ頃」「どこの学校へ」行くのかを早めに担任か教頭へご連絡ください。新年度の学級編成に関わることなので、ご協力ををお願いします。

## 1月の行事予定

日	曜日	行事	プラザ
1	木	元日	×
2	金	年末年始休業	×
3	土		×
4	日		×
5	月	冬季休業	×
6	火	冬季休業	×
7	水	冬季休業	×
8	木	普3 始業式 11:40下校	×
9	金	普4(モジュールなし) 13:20下校 生活リズム大作戦 配付日 給食開始 プラザ開始 身体計測 6年	○
10	土		×
11	日		×
12	月	成人の日	×
13	火	身体計測 6年	○
14	水	6年学校保健委員会(薬物乱用防止教室 5校時)	○
15	木	健康の日 ふれあいのびのび作品展(～1/19)	○
16	金	特5 14:10下校 中学校入学説明会(6年特4 13:00下校) 身体計測 5年	○
17	土		×
18	日		×
19	月	生活リズム大作戦回収日 委員会 身体計測 4年	○
20	火	特4 13:00下校(職員研修のため)	○
21	水	身体計測 4年	○
22	木	スクールアンケート 代表委員会(昼休み) 身体計測 3年	○
23	金	特5日課 身体計測 3年	○
24	土		×
25	日		×
26	月	クラブ 身体計測 2年 校内書き初め 体力向上週間	○
27	火	特4日課 12:55 下校(職員小中交流会のため) 身体計測 2年	○
28	水	特4日課 12:55 下校(職員小中交流会のため)	○
29	木	S学活(災害時の安全) 身体計測 1年 5年学校保健委員会(アンガーマネジメント 5校時)	○
30	金	身体計測 1年	○
31	土		×

### 地域から愛される学校であるために保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いします

「学校は迷惑施設」という考え方があります。理解できなくはありません。学校は…うるさい(騒音)、落ち着いた環境を損ねる、砂が飛んでくる、ゴミを周辺に落とす、登下校中に危険なふるまいや失礼なことをする児童・生徒がいる。児童・生徒だけでなく学校内外での教職員の行動・発言も一因である場合もあるでしょう。私たち教職員も地域の方から不信感を持たれるこのないよう、日々自戒し、学校職員として見られているという意識を高めるよう努めています。

一方で「学校が好き」という人も多数います。市内の小学校の校庭に隣接するお宅に、毎年運動会当日「がんばれみんな!」と書いた大きな横断幕を張ってくれる方がいました。私はそれを見るたびにいつも「子どもたちと学校を愛してくれる人がいる」と思い、深い喜びと安心を感じました。

愛される人は自らが愛と配慮のある行動を心がけています。ここで保護者の皆様にお願いしたいことは、ご来校時に学校近隣の施設への無断駐車はおやめください、ということです。学校のまわりのお店や施設には日頃から本校児童・教職員がお世話になっています。綾瀬小学校が地域から愛されることは子どもたちの幸せと安全につながります。どうぞご理解とご協力をお願いします。

ご不便をおかけしますが、学校内も駐車はできません。歩くか自転車でのご来校をお願いします。

武藤義基

「ふれあいプラザ」の終了時刻  
**1月9日(金)～3月17日(火)**  
**午後4時30分**